Un serpent dans la piscine

L'an dernier, déjà, un serpent était tombé dans la piscine et avait nagé avec Yanice. Je l'avais attrapé avec l'épuisette et relâché dans le champ derrière la maison.

Cette fois, le 7/05/2019, c'est sur la terrasse en bois, au bord de la piscine que j'ai trouvé cet individu d'une longueur d'environ 40cm et pas plus gros que mon petit doigt. J'ai réussi à le faire entrer dans l'épuisette, ce qui l'a fortement agacé, pour se défendre le serpent donnait des coups de tête avec la gueule grande ouverte, ce qui l'a fait basculer dans l'épuisette.



Serpent attrapé sur la terrasse, au bord de la piscine

Après des recherches et demandes d'informations, il s'agit d'une couleuvre verte et jaune, un bébé de l'an dernier. (voir ici)

Donc pas de danger, même si l'on en rencontre des plus grandes puisqu'elle peut atteindre environ 1,50 m.

Je l'ai également relâchée dans le champ du voisin où elle doit pouvoir continuer à vivre sa vie.

Le 22/11/20 Page 1/1